

# *Le gouvernement bolivien consacra 35 millions des dollars à la sécurité des citoyens*

---



La Paz, 6 octobre (RHC) Le vice-président de la Bolivie, Alvaro García Linera, a annoncé que le gouvernement bolivien consacra 35 millions de dollars à l'achat de caméras de surveillance et de systèmes de surveillance, pour renforcer la sécurité.

Alvaro García Linera a signalé que les fonds nécessaires ont été obtenus grâce à un prêt de la Chine, qui permettra d'acheter 1500 caméras qui seront installées dans plusieurs villes du pays.

Le vice-président a également annoncé la création de centres de vidéo-surveillance, où toutes les rues et les centres commerciaux importants du pays seront observés.

Alvaro García Linera, qui est également président de l'Assemblée Législative Plurinationale bolivienne a assuré que l'objectif de cet investissement est de mettre en œuvre au niveau national le plan de sécurité appliqué au niveau local dans la ville de Santa Cruz lors de la réunion du Groupe des 77 plus la Chine. Ce dispositif exceptionnel avait permis de réduire l'insécurité de 20%.

De son côté, le président Evo Morales a conclu sa campagne électorale par un meeting à Cochabamba, où il a souligné le travail réalisé par les indiens et les paysans depuis leur arrivée au pouvoir.

Visiblement ému, Evo Morales a rappelé que les néo-libéraux prétendaient que les paysans et les indiens étaient incapables de voter et il a souligné que le mouvement paysan et indien a démontré sa capacité à gouverner.

Le candidat du Mouvement Vers le Socialisme a déclaré que son gouvernement est apprécié, reconnu et respecté dans le monde entier, parce qu'il a rendu plus dignes les Boliviens.

De plus, le président bolivien a insisté sur le fait que ce qui a été obtenu ces dernières années n'est pas un cadeau qu'il aurait offert à la Bolivie, et que c'est le fruit de la lutte du peuple. Il a par ailleurs ajouté que le devoir de son gouvernement est de protéger l'économie nationale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/35730-le-gouvernement-bolivien-consacrera-35-millions-des-dollars-a-la-securite-des-citoyens>



**Radio Habana Cuba**